

ABSTRAK

Khoirotn Nisak, 161011034, EFEKTIVITAS PENGGUNAAN MP3 DALAM MENINGKATKAN HAFALAN AL-QUR'AN DI PONDOK PANTI ASUHAN SYIFA KUNDURAN BLORA TAHUN 2021/2022.

Penelitian ini bertujuan, 1. Untuk mengetahui implementasi media MP3 dalam meningkatkan hafalan Al-Qur'an di pondok panti asuhan Syifa Kunderan Blora, 2. Untuk mengetahui faktor pendukung menghafal Al-Qur'an dengan menggunakan media MP3 di pondok panti asuhan Syifa Kunderan Blora, 3. Untuk mengetahui faktor penghambat menghafal Al-Qur'an dengan menggunakan media MP3 di pondok panti asuhan Syifa Kunderan Blora, 4. Untuk mengetahui keefektifitasan penggunaan media MP3 dalam meningkatkan hafalan Al-Qur'an di pondok panti asuhan Syifa Kunderan Blora.

Dalam penelitian ini digunakan pendekatan kualitatif-deskriptif. Metode penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang berlandaskan kepada filsafat post positivisme yang digunakan untuk penelitian pada kondisi objek alamiah dimana penelitian ini adalah instrument utama. Penelitian deskriptif adalah penelitian terhadap masalah-masalah berupa fakta-fakta saat ini dari suatu populasi yang meliputi kegiatan penilaian sikap atau pendapat terhadap individu, organisasi, keadaan ataupun prosedur.

Pondok Panti Asuhan Syifa dalam pelaksanaan pendidikan Tahfidz atau menghafal Al-Qur'an menggunakan metode Talqin/Tasmi, Taffahum, dan Tiqrar. Faktor pendukung yaitu, semangat santri dalam menghafal dan berusaha untuk hafal, kinerja dari Murobbi yang selalu mengawasi dan mngontrol proses menghafal santri, serta dukungan yang positif dari yayasan dalam bentuk motivasi ataupun materi. Sedangkan faktor penghambat yaitu, kondisi emosional pribadi para santri yang memang terkadang masih muncul kenakalan, malas, kondisi emosional Murobbi, serta fasilitas pondok, yang memang masih butuh tambahan guna mningkatkan Kenyamanan santri dalam menghafal. Pondok Panti Asuhan Syifa, merupakan pondok dan juga panti, yang berusaha menciptakan generasi Da'I yang mumpuni. Khususnya terkait Al-Quran yang merupakan sumber hokum pertama umat Islam. Hal ini dapat diihat dari metode yang diterapkan murobbi yaitu, dalam Penggunaan MP3 guna meningkatkan hafalan Santri.

Kata Kunci : *Metode menghafal Al-Qur'an, Media MP3, Pondok Panti Asuhan Syifa,*